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壽山新太郎 人口減少対策に

ついて 

１．若年層のＵターン低調が人口減少の大きな要因とな

っており、今後、Ｕターン施策の強化が求められる

が、村当局としての対応は。 

 

２．出郷者に対し、村へのＵターンの意識等を把握する

ため、アンケート調査を実施しているが、調査結果

はどうであったか。また、調査結果を踏まえた課題・

対応は。 

 

３．将来目指すべき方向性について、村はどのように取

り組んでいくのか。 

住民サービスの

向上について 

１．行政サービスの拡大、専門人材の育成など、真に住

民サービスの向上を目指した組織運営の合理化が必

要であるが、取組状況を伺う。 

 

２．住民の要望・陳情等に対する対応状況は。 

 

３．高度化・専門化する行政需要に適切に対応するため、

能力や実績等を重視した人事管理及び職員研修等の

実施状況は。 

 

４．各種ハラスメント等に対する職員研修等の実施状況

は。 

林道の通行止め

対応について 

１．峰田山公園へ向かう、林道大都線は、4 月の大雨に

より芦検側からの登り口が未だ通行止めになってい

るが、解除はいつ頃なのか。また、住民や観光客に

対する周知・対応状況は。 

肥後充浩 

 

 

 

 

 

 

 

防災について  

ホームページに

ついて 

１．更新はどこの課においてどのような基準で行うのか。 

２．ふるさと納税、新規の返礼品は令和 5 年度は何件な

のか？ 

３．掲載内容の追加・削除等の検討は。また計画は無い

のか。 



 

 

 

 

農業振興につい

て 

１．3 月議会において農家への巡回指導の検討をすると

回答したがその後どのように行っているのか。 

２．鳥獣被害が多くなっているが、対策は無いのか。 

３．まだ、耕作放棄地が見受けられるがその把握はして

いるのか、また対策は。 

４．今年度のタンカンの生育出荷状況は。 

５．各品目の今年度の目標金額や目標生産量は、設定し

たのか。 

６．今年植え付けした、そばの育成状況は。 

 隆家 診療所建設につ

いて 

１．新しい診療所建設にあたり、どのような診療所を理

想としているのか。 

２．昨年のトンガ沖海底火山噴火による津波警報が出た

が、津波対策や台風対策はどのようにするのか。 

３．石碑が立っているが、どこへ移設するのか。 

４．建設工事が開始されたら、完成予想図など張り出し

て、村民への周知を図ってはどうか。 

 

災害復旧工事に

ついて 

１．村内の県道や村道において多数の崩土がみられるが、

復旧工事の計画について伺う。 

人口減少対策に

ついて 

１．ＵＩターン者の受け入れなどはどのように計画・実

施されているのか。 

 


